



香 風



令和7年 10月29日 第9号
編集責任 校長 古川 志乃

[南中学校 学校教育目標]

「郷土を愛し、確かな学力を身につけ、未来を切り拓こうとする子どもの育成」

[中期的な教育目標]

- ① 一人ひとりが主体性をもち、学び合い高め合う生徒の育成
 - ② 自他を尊重し、仲間と共に粘り強く取り組む生徒の育成

〔本年度の重点目標〕：

「なかまのことを考え、支え合う集団をめざし行動する生徒の育成」→「**考動**」



令和7年度 南中 合唱コンクール 開催



10月24日（金）、令和7年度八女市立南中学校「合唱コンクール」を開催しました。平日開催にも関わらず、来賓・保護者の皆様に多数ご臨席を賜り、また、上妻小と三河小6年生のみなさんにも来ていただき、盛大なコンクールを実施することができました。ご支援、ご協力ありがとうございました。

「詩上最響(じじょうさいきょう)」というスローガンを掲げ(考案・提案・横断幕作成は全て生徒会役員による)、合唱コンクール実行委員会を中心に各学級団結して取り組んできましたが、練習時間は音楽の授業以外は、帰り会での10分程度。パートに分かれて、「もっと、こうしよう！あ～しよう！」と互いに意見を出し合いながら、日々練習に取り組んできた生徒たち。「緊張感、いい意味でのあせりをもって真剣に取り組もう！」と全体に向かって、必死で訴えかけていた実行委員長。限られた時間の全体練習や学年練習も、各リーダーを中心に、生徒が主体的に行動している姿が常にありました。自分達が選んだ曲の作詞・作曲者の思いを理解して、思いを込めて歌えるように、実行委員が持参した動画を視聴するなどの工夫を凝らしながら合唱を創っていったクラスもあったようです。まさに、「なかまのことを考え、支え合う集団」が南中学校に育まれています。「感動」の嵐を巻き起こした南中生徒を心から誇りに思います。I'm really proud of you!!

また、この合唱コンクールは、吹奏楽部、美術部の3年生にとっては3年間の総仕上げの場となりました。これまでの部活動仲間への感謝とともにすばらしい演奏、すばらしい作品展示も披露することができました。

これからも、先輩方が築いてくれたよき伝統を受け継ぎ、さらに発展させ、支え合い、高め合う仲間づくりをめざして「考動」していきましょう。



筑後地区中体連駅伝大会

10月22日(水) 大牟田市諏訪公園にて

毎朝 7:30 に集まって、練習を積み重ねてきた駅伝部。夏の暑い日には、頭から水をかぶりながらも練習に打ち込み、過去の駅伝大会での悔しさを糧に、互いに切磋琢磨して頑張ってきました。全員がこれまでの記録を上回るすばらしいタイムで走り切ったのですが、今年のレベルが予想以上で、あと一歩のところで県大会出場を逃してしまいました。悔し涙が止まりませんでしたが、それも、一生懸命に頑張ってきた証!! 君たちの走り、君たちのチームワークは大金星です!!

南中のタスキにこめられた思いは、先輩から後輩へ…これからも受け継がれていきます。

【駅伝大会 男子の部 6位】1区 2.96km 2区～6区 3.06km ※ 敬称略

1区	(2年)、2区	(3年)、3区	(1年)[★区間3位★]、
4区	(3年)、5区	(1年)、6区	(3年)

【駅伝大会 女子の部 10位】1区 2.96km 2区～5区 2.05km ※ 敬称略

1区	(1年)、2区	(1年)、3区	(1年)、
4区	(3年)、5区	(2年)	

「花いっぱい運動ボランティア活動」

10月18日(土)

上妻校区まちづくり協議会の活動で行われている「花いっぱい運動」。今年もボランティア参加を募集したところ、35名の生徒が集まり、地域の方々と一緒に色とりどりのビオラの苗を植えました。プランター84鉢分のビオラ…玄関や体育館の周りに並び、益々南中学校が明るくなりました。上妻校区まちづくり協議会の皆様、ボランティア参加してくれた生徒の皆さん、本当にありがとうございました。さあ、これからが大事！美化専門委員会を中心に、水やり等の花の手入れを頑張っていきましょう！



生徒会退任式

10月27日(月)

合唱コンクールの企画・運営を最後に、10月27日(月)、1年間の生徒会執行部(生徒会役員)を退いた11名の生徒たち(　　さん、　　さん、　　さん、
　　さん、　　さん、　　さん、　　さん、　　さん、
　　さん、　　さん、　　さん)。

これまで困難な場面に直面したことが多々あったでしょう。そのような場面でも、粘り強く話し合い、知恵を絞り、学校行事の成功を導いてくれました。よりよい南中学校を築こうと、中央委員会を始め、各種専門委員会の日々の取組を工夫し、主体的に動いてくれました。みなさんの責任感と行動力に心から感謝しています。

退任のあいさつの中で、「感謝」「多くの学び」「様々な気づき」「あこがれ→苦労→大変→喜び」「自信」「自分を成長」「自分たちの活動に後悔なし！」というワードが口々に出されました。

美化専門委員会が昼夜みに取り組んだくもの巣取り落ち葉拾い作業の様子

